

生活デザイン科2年 乳幼児親子との交流

生活デザイン科2年生が、「キッズピア おおがき子育て支援センター交流サロン」で乳幼児親子の触れ合い交流をしました。

日時：7月13日（木）14日（金）18日（火）19日（水）午後1時半～3時半



手遊びでまねっこ
しよう！

高校生2人が乳幼児1人を担当し、育児体験をしました。



何にでも、興味津々
なんだね。

これ、好き。かわいいね。

お母さんから赤ちゃんの情報を聞きました。



お話、楽しいね



お母さんに様子
をお伝えしました。

大型仕掛け絵本の読み
聞かせもしました。



【生徒の感想】

- 将来、保育士になりたいと思い、この高校に通い、良い経験ができました。今日、帰宅したら、お母さんにありがとうと伝えたいと思います。
- 途中で安心して眠ってくれて嬉しかった。体験が終わった時に保護者の方に褒めていただけて自信ができました。
- 授業で習った“つかまり立ちとか一語文や喃語”を直接聞けて、貴重な時間でした。
- 最初は、何と声をかけたらいいかわからなかったけど、声をかけたら反応してくれて嬉しかった。はっきりとした言葉はまだ出ないけど、指を指したり、たたいたりして伝えようとしていて嬉しくなりました。
- 初めて立つ瞬間を見ることができ、とても嬉しい気持ちになりました。そこから、子どもの成長を見守るたのしさを学ぶことができました。